

A Life's Battle

I was faced with the illness and ageing of our parents. I had to deal with a terrible choice, which was either to look after my parents or to abandon them. I have made the decision to not abandon them alone with their illnesses, the isolation and suffering.

My fight was to do every possible thing to relieve them from their illnesses and help them in their daily life. Every day was becoming a real life struggle. The more I moved on in time, the more the health state of both my parents was worsening with the emergence and management of new pathologies.

Our mother's determination and will to live and our father's strength to win his battle against cancer, out of love for his wife, he gave me an incredible power to look after them until the end at their home.

To understand everything, to do everything, whether my counterparts like it or not. It was perceived as sheer madness by the medical staff, regarding the extreme and complex medical care for our mother.

Without an initial medical training, I had to learn all by myself. My father's death on 18th January 2017, made me strengthen my efforts to continue keeping our mother alive.

I experienced his death like a tsunami, in the sense that we alone together struggled since 2005. I had to keep on fighting to honor our father's memory, this life fighter, and to never give up when it comes to our mother medical care.

Sometimes, I happen to feel very powerless, but my faith in God and my love for my mother, have given me the energy to keep fighting. This endless battle is a battle of each day, of each week, of each month, of each year against oneself.

As so many health professionals would say, I was not only doing the homecare but also I was keeping our mother alive since her long hospitalization in 2011.

Finally, I promised my father when he was still alive, to talk about our story and denounce one day the dysfunction regarding the solitude and the isolation of families facing difficulties on a daily basis, when it comes to the medical charge and the homecare for elderly. Also, to contribute through my experience in helping families, in providing homecare for their parents, in the simplest and most possible human way, by means of my new fight.

Today, I hope that this documentary will honor the promise I made to our father.

Laurent BOY

To the memory of our father

LE COMBAT D'UNE VIE

J'ai été confronté à la maladie et au vieillissement de nos parents. J'ai dû faire face à un choix terrible, à savoir m'occuper de nos parents ou les abandonner.

J'ai pris la décision de ne pas les laisser seuls face à la maladie, l'isolement et la souffrance. Mon combat était de tout faire, pour les soulager et les ménager au maximum dans leur vie quotidienne. Chaque jour devenait pour moi, un véritable combat pour la vie.

Plus j'avancais dans le temps, et plus l'état de santé respectif de nos parents se dégradait, par l'apparition et la gestion de nouvelles pathologies.

La volonté et la rage de vivre de notre mère et la force de notre père à vaincre son cancer par amour pour son épouse, m'a donné une force incroyable pour m'occuper d'eux jusqu'au bout, a leur domicile.

Tout comprendre, tout faire, n'en déplaise à mes interlocuteurs, était perçu au départ, comme une pure folie par le corps médical, au regard de la prise en charge extrêmement complexe de ma mère.

Sans formation médicale initiale, j'ai du tout apprendre sur le tas. La disparition de notre père, le 18 janvier 2017, m'a obligé à redoubler d'effort pour continuer à maintenir notre mère en vie.

Sa disparition a été vécue pour ma part, comme un tsunami, dans le sens où nous étions seuls tous les deux, à nous battre depuis 2005.

Je me devais de continuer à me battre pour honorer la mémoire de notre père, ce combattant de la vie, en ne baissant pas les bras vis-à-vis de la prise en charge médicale de notre mère. Il m'arrivait parfois d'être au bout du bout, mais ma foi en Dieu et mon amour pour notre mère, m'ont donné l'énergie pour ne pas flancher.

Cette lutte sans fin est une lutte de chaque jour, de chaque semaine, de chaque mois, de chaque année, contre soi-même.

Comme disaient plusieurs professionnels de santé, je ne faisais pas seulement du maintien à domicile, mais je maintenais notre mère en vie, depuis sa longue hospitalisation en 2011.

Enfin, j'ai fait la promesse du vivant de notre père, de non seulement révéler notre histoire, dans le but de dénoncer les dysfonctionnements vis à vis de la solitude et l'isolement des familles, face aux difficultés du quotidien pour le maintien à domicile des êtres chers, mais aussi d'essayer d'apporter ma contribution au travers de mon expérience, pour aider les familles, à une prise en charge des parents, plus simple et dans la mesure du possible plus humaine, au travers de mon nouveau combat.

Aujourd'hui, j'espère que la réalisation de ce documentaire honorera la promesse que j'ai faite à mon père.

Laurent BOY

A la mémoire de notre papa